



一般質問

Q 現在、市立病院は十分な余剰資金を持つため、一般会計からの繰出金も含めた今後の市立病院の運営に関して市長と病院事業管理者のそれぞれの見解を伺う。

A 市立病院への繰出金については、一定の減額も視野に入れた検討や病院との協議を進めていく必要があるものの、市立病院は重要な役割を担っていることから、経営努力をしてなお収支が悪化した場合は、一般会計から支援をし、守っていく必要があると考えています。
(市長)

市立病院は感染症医療、べき地療など、不採算医療である公的医療を提供する責務を持つた病院でもあります。

(病院事業管理者)

質問の主な項目
・ニューポートプランについて
・カーボンニュートラルについて
(教育部長)

Q 現在、市立病院は十分な余剰資金を持つため、一般会計からの繰出金も含めた今後の市立病院の運営に関して市長と病院事業管理者のそれぞれの見解を伺う。

A 市立病院への繰出金については、一定の減額も視野に入れた検討や病院との協議を進めていく必要があるものの、市立病院は重要な役割を担っていることから、経営努力をしてなお収支が悪化した場合は、一般会計から支援をし、守っていく必要があると考えています。
(市長)

市立病院の運営



さいとう よしあき
齐藤 義明 議員
自民党市政会



質問の様子はこちら!

高校野球甲子園大会出場に
対する祝い金を

Q 各スポーツの全国大会出場者には市からのお祝い金が出ているが、甲子園大会の出場者には出でないことから、その理由を伺う。

A スポーツ競技全国大会等に出場される方に対するお祝い金については、交付要綱にて交付要件を定めており、中学校体育連盟や高等学校体育連盟、高等学校野球連盟等が開催する大会については、学校活動の一環であるという理由から、これまで交付対象としていませんでした。

今後は、他市町の事例も参考に、交付要綱の改正を行い、中学校体育連盟や高等学校体育連盟、高等学校野球連盟等が開催する大会についても、令和6年度以降はお祝い金の交付対象に含めることとしています。

今後は、他市町の事例も参考に、交付要綱の改正を行い、中学校体育連盟や高等学校体育連盟、高等学校野球連盟等が開催する大会についても、令和6年度以降はお祝い金の交付対象に含めることとしています。
(教育長)

質問の主な項目
・ニューポートプランについて
・カーボンニュートラルについて
(教育部長)



Q 子育て支援と経済支援の観点から中学校卒業までの生徒全員の給食費を無償化する考えはないか。

A 香川県において、令和6年1月から第3子以降の小中学校の給食費について無償化する市町への補助制度が創設され、本市でも令和6年1月から導入できるよう準備をしています。

現在のところ、幼稚園及び中学校の給食費無償化については考えていませんが、今後も、国及び県の動向を注視して

Q 自衛隊募集のため、対象となる年齢の市民について、住民基本台帳の一部写しを自衛隊に提供しているが、個人情報保護法の趣旨を鑑み、提供を中止すべきと考えるが、見解を伺う。

A 国からの通知において、自衛官等募集事務の必要な資料として、住民基本台帳の一部の写しを利用することについて、特段の問題を生ずるものではないとされています。

個人情報を自衛隊へ提供することを希望されない人については、本人又は保護者等から、当該募集案内に際し、情報を提供しないことを求める除外申請を令和5年度より行っており、また、提供した個人情報の適正管理について、自衛隊より誓約書をもらい、個人情報の漏えいなどが発生しないよう適切な取扱いを求めています。
(市民生活部長)

しのはら こういち
篠原 光一 議員
無所属



質問の様子はこちら!

中学校給食費の無償化を



しのはら こういち
篠原 光一 議員
無所属

自衛隊への名簿提供の中止を



質問の様子はこちら!